



EU-Konformitätserklärung
EU-Declaration of Conformity



Der Hersteller / *Manufacturer* **Groschopp AG – Drives & More**
Anschrift / *Address* **Greefsallee 49**
D – 41747 Viersen

<p>Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt.</p> <p>Wir bestätigen hiermit die Konformität unserer Produkte zur</p> <p style="text-align: center;">EMV Richtlinie 2014 / 30 / EU</p> <p>im Einklang mit den Vorgaben der Europäischen Kommission.</p> <p>Groschopp Motoren und Systeme sind keine aktiven Service Elemente, sondern Bauteile und Baugruppen nach Definition der EMV Richtlinie.</p> <p>Groschopp Motoren und Systeme sind nicht für Endnutzer vorgesehen, da diese in Maschinen und anderen elektrischen Anlagen eingebaut werden.</p> <p>Aufgrund dessen sind Groschopp Motoren und Systeme nicht der EMV Richtlinie untergeordnet.</p> <p>Demnach schließt dieses eine Prüfung nach der EMV Richtlinie aus.</p>	<p>This declaration of conformity is issued under the sole of responsibility of the manufacturer.</p> <p>We declare hereby the conformity of our products according to the</p> <p style="text-align: center;">EMC arrangements 2014 / 30 / EU</p> <p>in accordance to European Commission guidelines.</p> <p>Groschopp motors and systems are no active service elements, but instead are defined as components or sub-assemblies in accordance to EMC guidelines.</p> <p>Groschopp motors and systems are not designated to end users, but are incorporated into machinery and electric facilities.</p> <p>Therefore, Groschopp motors and systems are not subjected to the EMC arrangements.</p> <p>EMC arrangements are therefore not necessary.</p>
---	--

Viersen, Februar 21

i.A. / pp

Dieter Heichelt
Leiter Qualitätsmanagement

